



Querido Padre/Guardián:

El programa Gaining Early Awareness and Readiness for Undergraduate Program (GEAR UP) de la Universidad del Eastern Michigan (EMU) ayuda a los estudiantes de ciertas escuelas publicas del distrito comunitario de Detroit (DPSCD) a prepararse para la escuela, la universidad y explorar opciones profesionales. El objetivo de este programa es proporcionar una programación crítica de intervención temprana para aumentar el acceso a la educación superior y las oportunidades para trabajar.

Nos gustaría saber cómo está funcionando el programa en las escuelas y cómo puede servir mejor a su(s) hijo(s). Como padre o guardián de un estudiante en GEAR UP, nos gustaría su consentimiento para que su(s) hijo(s) participe(n) en el programa, que ocurrirá en los año escolares de 2022-2026.

Recogeremos información del DPSCD y del Departamento de Educación de Michigan, como información básica de los estudiantes y datos demográficos, asistencia, calificaciones y resultados de los exámenes. Todos los datos recibidos serán confidenciales. No compartiremos, excepto con el Departamento de Educación de Michigan, los datos individuales de los estudiantes.

Por favor, **devuelva este documento a la oficina si aprueba la participación de su hijo/a en GEAR UP y la entrega por parte del DPSCD de algunos de los registros educativos de su hijo/a a EMU.** EMU mantendrá los datos hasta seis (6) meses después de que el programa haya finalizado y el informe de evaluación final se haya presentado a DPSCD. Después de este tiempo, EMU destruirá y borrará los datos.

Para más información sobre GEAR UP, llámeme al 734.487.4719. Gracias por su asistencia.

Sinceramente,

Daniel Ready, Project Coordinator
GEAR UP

Por favor, rellene este documento y devuélvalo a la oficina de la escuela de su hijo(a).

- SÍ, apruebo la participación de mi hijo(a) en GEAR UP y la liberación de los datos de mi hijo(a) por parte del DPSCD a la Universidad de Eastern Michigan en relación con este programa.
- NO, NO apruebo - Mi hijo(a) no puede participar en GEAR UP y ninguno de los datos del DPSCD de mi hijo(a) debe ser liberado a la Universidad de Eastern Michigan en relación con este programa.

Fecha: _____ Escuela: _____

Nombre del Estudiante: _____ Grado: _____

Nombre del Padre/Guardián: _____ Teléfono: _____

Firma del Padre/Guardián: _____



DESCRIPCION DEL PROGRAMA

El programa Gaining Early Awareness and Readiness for Undergraduate Program (GEAR UP) es un programa financiado por el gobierno federal del Departamento de Educación de los Estados Unidos, diseñado para aumentar el número de estudiantes desatendidos que están preparados para ingresar y tener éxito en la educación postsecundaria. El programa GEAR UP de Michigan se asocia con las 15 universidades públicas de Michigan y con valiosos socios comunitarios externos para proporcionar servicios de intervención temprana y un componente de becas para nuestros estudiantes. Apoyamos a las escuelas intermedias y secundarias en sus esfuerzos por establecer altas expectativas académicas, promover el conocimiento temprano de las oportunidades universitarias y comprometer a los estudiantes en la planificación de la universidad y la carrera.

GEAR UP también cuenta con el apoyo del Programa de Día Universitario de la Iniciativa King-Chávez-Parks (KCP). Compartimos el objetivo común de mejorar el acceso a la educación, la retención y la graduación de los estudiantes ciudadanos de Michigan. Aprovechando los recursos existentes y fortaleciendo aún más los programas educativos, colaboramos con otros programas de acceso a la universidad como la Red de Acceso a la Universidad de Michigan (MCAN), el Pacto de Campus de Michigan (MCC), Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas de Michigan (MiSTEM) y TRIO para facilitar la inscripción de los participantes elegibles a través de la gama de programas que comparten el objetivo común de acceso a la universidad y el éxito. A través del aumento de la colaboración P-20 y la preparación para el acceso a la universidad, vamos a maximizar los recursos disponibles y aumentar el número de estudiantes que son capaces de entrar y tener éxito en la educación post-secundaria.



¿QUÉ ES GEAR UP?

GEAR UP está diseñado para servir a una cohorte de estudiantes, de las escuelas objetivo, comenzando en el séptimo grado y siguiendo la cohorte (clase de 2026) a través de la escuela secundaria y su primer año de universidad.

¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR?

Cualquier estudiante inscrito en las escuelas objetivo puede participar en las actividades de GEAR UP (los estudiantes del DPSCD deben presentar un documento de consentimiento de los padres).

¿EL GEAR UP ES GRATIS?

Sí. GEAR UP es completamente gratis.

QUÉ HACEMOS

Dedicado a apoyar a los estudiantes desatendidos proporcionando una programación de intervención temprana crítica para mejorar el acceso a la educación superior y crear una cultura de ir a la universidad ofreciendo servicios como:

- Apoyo académico
- Exploración de carreras profesionales
- Visitas a la universidad
- Compromiso familiar
- Educación financiera
- Servicios de intervención
- Mentores
- Oportunidades de verano para los estudiantes

Contact Information

Daniel Ready • Project Coordinator • dready@emich.edu • EMICH.EDU/GEARUP
Academic Success Partnerships • 301 Pierce Hall • Ypsilanti, Michigan 48197 • 734.487.4719